

Babinsa Kodim 1311/Morowali Laksanakan Pendampingan Pompanisasi di Desa Bau

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2024 - 18:16



MORUT, Sulawesi Tengah- Babinsa Kodim 1311/Morowali, Serda Nonong, kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung program pemerintah dalam bidang pertanian. melaksanakan pendampingan pompanisasi di wilayah binaannya, tepatnya di Desa Bau, Kecamatan Soyojaya, Kabupaten Morowali Utara.

Kegiatan pompanisasi ini bertujuan untuk meningkatkan produktivitas pertanian

di desa tersebut, terutama dalam menghadapi musim kemarau. Dengan adanya pompanisasi, diharapkan para petani dapat memperoleh pasokan air yang cukup untuk mengairi sawah dan ladang mereka, sehingga tanaman tetap tumbuh dengan baik dan hasil panen dapat meningkat.

Serda Nonong bersama dengan masyarakat setempat secara bergotong-royong melakukan pemasangan pompa air dan memastikan semua peralatan berfungsi dengan baik. Selain itu, beliau juga memberikan arahan dan bimbingan teknis kepada petani terkait penggunaan dan perawatan pompa air tersebut.

"Dengan adanya pendampingan ini, kami berharap para petani dapat lebih mudah mengatasi masalah kekurangan air dan dapat memaksimalkan hasil pertanian mereka," ujar Serda Nonong.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga Desa Bau, yang merasa sangat terbantu dengan adanya pendampingan dari Babinsa. Para petani mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh TNI dalam mendukung kesejahteraan mereka.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf. Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., dalam keterangannya, juga menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan seperti ini adalah bagian dari upaya TNI dalam mendukung program ketahanan pangan nasional, serta sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat di wilayah tugasnya.

"Babinsa adalah ujung tombak TNI di lapangan. Kami selalu siap untuk membantu masyarakat dalam segala hal, termasuk di bidang pertanian, agar masyarakat dapat lebih sejahtera," tambah Komandan Kodim 1311/Morowali.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Morowali Utara.